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会長挨拶

内田君、遠藤君、大房君、岡君、鈴木（政）君、山本（良）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

26/34　　 　76.47%　　　　27/34　　 　79.41%

29/35　　 　82.86%　　　　　　　　  　35名

司会：久保栄子君　指揮：石井和郎君

本日は、澤田稔君の職業紹介

をさせていただきます。澤田

さんは、三島オート販売（株）

の代表取締役で中古車の販売

から車の修理、車両保険。ゴ

ルフの会員権の販売と手広く

商売をやっております。

幹事 山田定男君

幹事報告

例会変更　伊豆中央ＲＣ

11月29日（火）　特別休会

１．

11月６日　　田中錦城君

11月20日　　西原克甫君

会員誕生日

会員誕生日

委員会報告

ロータリー奉仕委員会 委員長　矢岸貞夫君

先週タイ洪水見舞金の件でお話した内容が理事会で

承認されましたので、本日より一人1,000円以

上の金額を集めますのでご協力よろしくお願いいた

します。

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

中古車の保有台数では県下一を誇り、また現在全国

中古車販売協会の会長も勤めており、大変忙しく全

国を飛び回っております。

この仕事を始めたきっかけは、もともとトヨタ車の

販売会社・今のネッツトヨタの営業をやっており、

そのかたわらでレーサーをやっており根っからの車

好きだったといっておりました。会社に勤めながら

のレーサーではなかなか時間が自由にならないとの

理由から３１歳で独立し、今の三島オート（株）を

起こした事を聞きました。

今まで４３年間やりたい事は、だいたいやってきた

大変な事もあったが、幸せだったと思うと言ってお

りました。「一期一会」という言葉があるが、色色

な人と出会いおつきあいをさせてもらい、助けても

らった。そして人の運とかは、付き合う人によって

も左右されると思う。又仕事も遊びも徹底して行う

事で自分を磨く事が出来るのではないか、昔レース

をやっている頃４回事故を起こし、死ぬ思いもした

し亡くなった仲間もいた。自分は、運が良かったと

思う。又以前は、自分はかなり我がままで、我が強

かったがロータリーに入ってかなり変わったと思う。

そして今まで仕事とプライベートで、世界各国を回

ってきたが、まだまだ貧しく大変な国が沢山あり。

これからも生涯現役でやるつもりだが、各種団体・

業界の役職をしりぞいたら、貧しい国の人々の役に

立てる様なボランティアをし、社会貢献をしていき

たいといっておりました。

成田みちよ君（沼津西ＲＣ）

黒田　　一君（三島西ＲＣ）

佐々 木雅浩君（三島西ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の

予算　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取

第５回理事・役員会議事録

いつも元気に日本中を飛び回っている澤田さんの姿

を見ると私と一回り以上うえだと、とても思われま

せん。すべてが生涯現役で、いつまでも頑張っても

らいたいと思います。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドル

のチャレンジ では、これまでに1億

8,500万ドルが集まっています。このチャ

レンジは、来年の6月30日まで展開される予

定ですが、募金活動は、ポリオが完全に撲滅され

るまで継続しなければなりません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力

の下、2月に、映画「コンビクション（Conv-

iction）」のチャリティ上映会を開催し、

2億ドルのチャレンジへ5万4,000ドルを

集めました。フレモント・ウォーム・スプリング

ス・サンライズ・ロータリー・クラブ（米国カリフ

ォルニア州）は、3月にファッションショーを開

催し、5万2,000ドルを寄付しました。また、

ポンディチェリ・コスモス・ロータリー・クラブ

（インド）の支援を受けた高校の3,000人の

生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施し、

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話

根津延和君

　第９回の自転車贈呈式はバンコクの洪水のため２０１１年

１１月３日には出来ませんでした。自転車の贈呈を受ける

タイの子供たちは楽しみに待っていると言うことで、出来

なかった贈呈式は２０１１年１２月４日（日）に実施されること

になりました。１２月５日はタイの王様の誕生日に当たり、こ

の時期はタイの人たちには大切な日だと言うことです。洪

水のため自転車は予定の半分の２２５台しか組み立てら

れていませんが、組み立てられたものは倉庫に保管され

ているそうです。ただ、洪水で倉庫にはまだ近づけないそ

うです。

　今回の洪水は前年水不足だったため、上流のダムに沢

山の水が溜められているところへ、モンスーンによる大雨

が重なったのが一つの原因と言われています。それ以外

にも、原因はあると言うことですが、バンコクの地盤沈下と

地球温暖化による海面の上昇も原因のようです。バンコク

は毎年１～２ｃｍほどのペースで地盤沈下しているようです。

このままの状態が続くと２０５０年には海底に沈んでしまうそ

うです。

　今回の贈呈式は参加出来ませんでしたが、後２年は継

続事業として理事会で承認されています。来年以降の大

勢の参加、よろしくお願いいたします。

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

卓話中村　徹君：この度は家内のことでご心配をかけ、申し訳あ
りませんでした。おかげ様で声帯もすっかりよくなりました。

暖かくなったら歌いたいと話しています。

澤田　稔君：今日は渡邉会長が私を紹介してくださるという

ことで、急遽外国から直接来ました。

杉山　隆君：前回の例会欠席しました。申し訳ありません。

大腸ポリープ４つもとられました。皆様もお体大事にして下

さい。

土屋　巧君：税務署のせいで早退します。ゴメンナサイ。な

お、12/20のコンペをよろしくお願いします。

太田政人君：20日の地区大会、休日当番のため欠席させ

て頂きます。

スマイルボックス

委員会報告

タイ自転車贈呈式について


